

Gentle

ジェントル
September 2023
vol.6
TAKE FREE



進路として考える

福祉・介護業界を



CROSSTALK

同窓会

中島尚樹さん・井上恵津子さん×若手の福祉・介護職員

介護を学んだ学生たちのその後
新人5人のリアルな実態



CROSS TALK

同窓会

Gentle vol.4(2021年発行)内のクロストーク「わたしたちが選んだ『介護』の理由」にて、当時介護を勉強する学生だった5人が福祉・介護の仕事を目指すきっかけや将来の夢を語り合いました。いまは社会人となった彼女たちに再集結してもらい、仕事のことや、リアルな気持ちをお聞きしました。そんな同窓会の一部をお届けします。



社会人として
一步を踏み出した皆さん

中島さん 2021年に集つた5人全員に、またお会いできるなんて嬉しい—ざづくらんにお話を聞きたいと思います。

Sさん 昨年から、特別養護老人ホームで介護職として働いています。学生の時の夢が叶ったという感じですね。

Yさん 私はこの春に就職したばかりで、特別養護老人ホームで働いています。学生の時の夢が叶ったという感じですね。

Aさん 私は老人保健施設でリハビリ担当しています。当初の希望は特養だつたので、正直「え、なんですか?」と思いましたが、実は今が一番楽しいです!

Tさん はい(笑)。私の職場では、入職前から先輩との相性や本人の性格などを加味して、配属を決められます。だから今は職場の人事担当に感謝ですね。リハビリというと、利用ますね(笑)。

井上さん 2年目で、介護職として特別養護老人ホームで働いています。私は今年から、特別養護老人ホームで介護職として働いています。



中島さん 「波乱」!それは気になります。あとでじっくり聞かせてもらうね。続けてどうぞ。

Rさん 先生からの紹介で広島市の福祉職の採用試験を受け、今はケーブルで介護職として働いています。

Yさん 私はこの春に就職したばかりで、特別養護老人ホームで働いています。学生の時の夢が叶ったという感じですね。

Aさん それでは順番に、どんなお仕事をしているのか教えてください。

中島さん 2021年に集つた5人全員に、またお会いできるなんて嬉しい—ざづくらんにお話を聞きたいと思います。

者さんはご自分で体を動かせる元気な方が多く、見守りが中心になるのかな、とイメージしていました。でも実際にやってみるとすごくやりがいがあります。体に触れる支援が無くても、自分の方の声かけで、あきらめ気味だった利用者さんのモチベーションが上がつて、「できないこともやってみよう」「これも自分の力でできるんだ」と、気持ちが変わっていくのを、目の前で感じられるのが楽しいです!

ついに飛びこんだ、 「福祉・介護」の世界 リアルな声を聴かせて

中島さん ではAさん、「波乱の1年」についてお聞きましょうか。

Aさん 入職してから半年くらいは、日勤帯のみだったことを、目の前で感じられるのが楽しいです!

中島さん ではAさん、「波乱の1年」についてお聞きしましょうか。

Aさん 入職してから半年くらいは、日勤帯のみだったことを、目の前で感じられるのが楽しいです!

中島さん も合わせて20人を一人で担当することになつたんです。しかも、新しく担当することになつたユニットに個性的な方

がいらっしゃって…。ナースコールが3つ同時に鳴つたりした時は、もう恐怖しかなかったです。学生時代にお世話になつた学校の先生に、「辞めたい」と泣きながら電話することもありました。

井上さん でも、今もちゃんと続けてる。どうやって乗り越えたの?

Aさん 今考えると「私一人しかいない」と自分で自分を追い詰めていたのかも知れません。心細いことを正直にしてアドバイスをもらったり、別ユニットの職員に利用者さんの特徴を聞きまくつて、情報を集めました。利用者一人ひとりの状況を書いたオリジナルのメモも作つて、事前に対応できるように工夫したら、今は夜勤の間にも「息つけるようになりました」。学校伝えて、別の階の先輩に内線で相談してアドバイスをもらつたり、別ユニットの職員に利用者さんの特徴を聞きまくつて、情報を集めました。利用者一人ひとりの状況を書いたオリジナルのメモも作つて、事前に対応できるように工夫したら、今は夜勤の間にも「息つけるようになりました」。学校の先生からは、「あの時辞めなくてよかったね」と言われています(笑)。

中島さん 先輩に相談して、自分で行動して乗り越えてきました。アドバイスをもらえたのは良い環境だね。Sさんはどう?

Sさん 私はまだ、辞めたいと思つたことは全然なくて。夜勤は先輩と2人体制ですし、優しい先輩たちに感謝ですね。一人じゃないというのは大きだと思います。

中島さん みんなすごく正直に話してくれるから、もっと聞きたいことがあるし話はつきないね。

中島さん まだまだ座談会は続きますよ! 続きはWebで公開しているのでぜひチェックしてみてくださいね。

中島さん まだまだ座談会は続きますよ! 続きはWebで公開しているのでぜひチェックしてみてくださいね。



※ケースワーカー…生活に困窮している人の相談に乗り、生活保護等の制度につなぎ、自立に向けて適切な支援を行う。

Gentle Web開設!

6年にわたり広島の介護・福祉業界情報をお届けしてきた情報誌「Gentle」のWebページが誕生!現役介護職員へのインタビュー、県内のイチオシ法人紹介など、よりパワーアップした内容でお届けします!

Gentle
Webへ
アクセス



名言だらけ!? の
同窓会の続きを
Webをチェック!

まだまだ気になる
話題が盛りだくさん!

相手にされなかつた
利用者さんから、まさかの一言!
聞いてみてわかつた
福祉・介護の特別な魅力…





開催告知

福祉・介護の仕事の魅力発信イベント

介護 Kaigo Gap Collection



「介護の仕事」ってどんなイメージですか？

きつい？大変そう？

イメージと実際の姿には、ギャップがあるかもしれません。

現役職員として働く若者たちが、福祉・介護のお仕事のナイスなギャップをお届けします！



開催日時

2023.12.10 [SUN]
13:00-16:00

開催場所

広島駅南口地下広場
(広島駅直結 エールエールすぐそば)

入場無料

福祉・介護の仕事で活躍する若者と、
介護を学ぶ学生を中心に、楽しいイベントを企画中！



*イメージです

当日はお菓子や雑貨の販売も予定しています。

どなたでも参加可能です！

イベントの詳細は
こちらから！



[ふくしかいごネットひろしま]

Instagram
はこちら



[hiroshima_kraigood]

お問い合わせ先：(社福)広島県社会福祉協議会 福祉人材課

TEL/082-254-3415 (平日8:30~17:30)

主催/広島県福祉・介護人材確保等総合支援協議会